

El Bosque de las Apariencias

Crónicas Psináuticas Vol. II



4º Jornada

Bajo la sombra del Psicomielio y la Noosfera

“Mutar o Morir.

Y para mutar hay que morir antes de morir”

El grupo que iniciaba el Juego de la Salida seguía esperando en la Explanada del Acceso del riachuelo Piedras Blancas. La neblina se mantenía sobre sus cabezas. Eso significaba que todavía debían de esperar más tiempo a que la Compañía se homogeneizara en su Campo frecuencial. Aquel enclave tenía la propiedad de elevar la percepción a una dimensión no ordinaria, incluso para el Tiempo Sueño. Pero hasta que todos estuvieran conectados en la misma frecuencia, no era posible seguir el camino.

El Guía aprovechaba ese instante prolongado en el Tiempo Sueño, que en el Tiempo Mundo ya duraba un mes, para seguir con el relato de Ecoaltea. En su recapitulación de las escenas que relataba, estaba potenciando el Toroide Psináutico activado por su alter ego AmaLí en el pasado, que desde el presente futuro irradiaban toda la Compañía desde el Sense 8²¹ hacia ese pasado para lograr crear el Puente Psináutico...

21. Sense 8: Sentido neuro-empático de sentir y ser como otras personas; proviniendo su nombre de la famosa serie TV de las hermanas Wuachosky.

-Ya había empezado a atardecer en Ecoaltea. Todo se había hecho. Los objetivos cumplidos. Numerosos nuevos contactos que entrelazar, posiciones reforzadas para el futuro, proyectos y desarrollos que integrar...y sobre todo había funcionado la incursión en el Tiempo Mundo con la expedición de la Nave Akuar²². El Portal Dimensional había sido creado con una gran explosión de luz noosférica²³ y psicomicélica. Las neuronas del Psicomicelio somos todos los humanos que a través de nuestras pisadas mantenemos una constante interconexión, compartiendo desde el Inconsciente Colectivo la información de todo lo que nos sucede al mismo tiempo. Allí también había hierba y muchos pies descalzos pisándola. AmaLi sabía transmitir la información vibrante de mutación YoNosGEa que se había activado, a todo el suelo fértil del mundo, por donde millones de personas caminan descalzos y recibían esa información en sus células...

AMALI y NEZ se fueron caminando hasta un rincón donde un poco de césped y un extraño árbol verde fosforente con flores orquídeas gigantes rosáceas indicaba que era un buen lugar para tumbarse y descansar. El escenario era como una gran maceta que enlazaba una escalera de piedra de subida y bajada, por donde pasaban esporádicamente algunas personas. AMALI tumbado hizo la conexión con su espalda con el Psicomicelio y su Trenza Psináutica Central²⁴ enlazó el puente con la Noosfera. NEZ le masajeaba algunos puntos de la cabeza, por donde se manifestaba dolor al soportar la descarga de tanta intensidad de conciencia YoNosGEa. La toma de tierra de AMALI permitía que la información de intercambio Psicomicelio-Noosfera se activase, gracias a esa Cadena de Bloques de Conciencia²⁵ que AmaLi emitía en un canal hiperdimensional; enlazando las dos capas de la conciencia planetaria (Psicomicelio & Noosfera) por un instante, para que se cumplieran reacciones misteriosas de la Atención 2.1-2.2.

22.Nave Akuar: Entidad Estrella Metapsíquica creada por la Atención y el Intento de la Compañía y la Escuela Psináutica, donde sus miembros generan un campo de conciencia y luz protectora y

benefactora, que tiene capacidad operativa de interactuar positivamente en el Tiempo Sueño y a veces en el Tiempo Mundo.

23. Luz noosférica y psicomicélica: Energía vibratorial condensada por un determinado número de personas que conscientemente activan la Noosfera (el cielo/cabeza) y el Psicomielio (la tierra/vientre) para polarizar un efecto puntual en el Tiempo Sueño o el Tiempo Mundo.

24. Trenza Psináutica Central: Los filamentos de luz emitidos por los Tres Centros de Control (cabeza, corazón y vientre), que se entrelazan con gran intensidad lumínica cuando se ha disuelto el hackeo de la Sombra.

25. Cadena de Bloques de Consciencia: Información de alta intensidad luminosa, que surge desde el No Visto en la activación del puente psináutico que conecta el Psicomielio con la Noosfera de manera consciente.

En este estado de gran descenso y ascenso vibracional, AMALI oye a dos personas que suben las escaleras, mientras la chica dice :-... ¿Entonces estuviste en la charla de los Navegantes? Yo acabo de llegar del Spirit Festival de Ibiza. Aquello muy bien...pero desde que he llegado esta tarde ya me han hablado por varios sitios de esa gente. Y me sorprende porque aquí en nuestro círculo de Altea nadie sabe nada de ellos. Y ese tal Amalí me parece interesante. Voy a buscar información a ver que encuentro...- Las palabras se iban perdiendo a medida que subían las escaleras. AMALI giró la cabeza y los vio de espaldas. En la Atención 1.1 el hombre era uno de los asistentes a la charla de la tarde y que mejor había encajado la experiencia. Ella parecía una profesional de la sanación. En la Atención 1.2 ambos tenían un campo de luz verde/dorada/violeta armónico, que los indicaba como elegidos por el C4 para esta singular ocasión.

Con gran esfuerzo AMALI arracimó sus hebras de luz expandidas y logró articular una exclamación, sin poder mover un solo músculo de su cuerpo tumbado en la hierba -*¡Ehhh!! Vosotros!!! Que somos nosotros los Navegantes!!!* – Ellos miraron hacia atrás sorprendidos. El hombre inmediatamente reconoció a AMALI y NEZ. Dieron la vuelta y bajaron sonriendo las escaleras. Se acercaron con la confianza de viejos compañeros. Ella tomó la iniciativa y sonriendo se acercó hasta ellos y se agachó sobre la hierba - *¡Caramba! ¡Eres tú! Y ahora mismo iba hablando de vosotros.-* AMALI sonriendo, si moverse de su posición tumbado sobre la hierba, le tendió la mano y ambos se cogieron mirándose a los ojos y transmitiéndose una intensa información desde la Atención 1.2/2.1 – *Así son las cosas* -dijo él sin parar de sonreír ni de mirarla. Amalí se apresuró a disculparse por su postura un tanto extraña - *Perdona que no me levante, pero estoy haciendo una conexión Psicomielio-Noosfera y todavía no he terminado- Ella con toda la naturalidad, sin entender muy bien lo que acababa de decir, expresó de nuevo su agradecimiento y sorpresa por el encuentro. Y lo recibió como una señal para el futuro.- Ya estamos en contacto* – le dijo AMALI- *Pronto nos encontraremos-* Ella asintió sonriendo.

El compañero dijo como presentándose y buscando su hueco en la escena - *Llevo 2 años en el intento inconsciente de salir de Laberinto. Hasta ahora lo he intentado solo, pero desde hoy sé que es mejor si se hace en equipo. Y que necesitamos la ayuda exterior del coche con el motor en marcha que nos esté esperando cuando hayamos logrado cruzar todas las barreras que nos liberan de la prisión. ¿Pero luego? Supongo que podré seguir a mi bola caminando en libertad...*- AMALI le miró sonriente y compasivo.- *Para volar primero hemos de aprender a caminar. Yo solo soy un instructor de una DEMO en 4D. El Software es libre y se autorreplica. Pero antes hace falta integrarlo de verdad. Hablaremos pronto. Seguro. Si tú quieres y el C4 lo permite. Si quieres entrar puedes salir. Si quieres salir puedes entrar*- Ambos se levantaron y siguieron su camino...-

El Guía siguió transmitiendo su flujo mentálico a la Compañía. Todos estaban tumbados en la pradera bajo la niebla/pantalla.- Este primer experimento de salir a la Ciudad Laberinto con nuestra propuesta para encontrar a las gentes que nos buscan sin saberlo, ha sido todo un éxito en todas las capas de la 1º y 2º ATENCION. El equipo de operaciones especiales, éramos más de doce personas, desmontó diligentemente los escenarios de atención al Tiempo Mundo que por dos días habíamos tenido activos. Nuestro grupo operativo se dispersó en varias direcciones, rumbo a sus quehaceres en la Ciudad Laberinto; en la Nave o en otros enclaves de los Navegantes tienen dentro y fuera del Juego del Sistema. AMALI se fue con NEZ a la Isla de los Lobos que es Ibiza en el Tiempo Mundo, a descansar y preparar futuras operaciones que muy pronto acontecerían.

Finalmente EcoAltea 2019 había sido la señal del C4 de que estábamos bien orientados en las 8 direcciones y los 4 tiempos. Ahora se está sincronizando el grupo que somos en la 1º Atención del 1.1 -1.2 (el equipo de LA NAVE que vivimos juntos en la Ciudad Laberinto) con este grupo de Telegram en la Atención 1.2-2.1. Esto es un bucle trenzado de Bloques de Atención Psináutica²⁶ que poco a poco irá transformando la realidad ordinaria de todos. Hemos iniciado la apertura del Portal Dimensional que a través de la Taberna de Zenx y de la NAVE nos permitirán encontrar un pequeño flujo de personas atraídas por sus propios centros magnéticos-proyectivos. Ahora se trata de mantener de nuevo, después de muchos años de inactividad en este campo, una puerta dimensional abierta en la Salida del Laberinto rumbo a la Tierra de la Libertad²⁷: el Continente Ilimitado²⁸ de la 5º Dimensión, donde se inicia el camino ascendente hacia la Fuente Primordial²⁹ que da origen a todos los tiempos y todos los mundos.

26. Bloques de Atención Psináutica: Conjunto de información metanoica integrado en una cadena coherente de frecuencias resonantes que van desde la A 1.2 a la A 2.1, activando cambios internos y resonando en la psique de quienes lo reciben.

27. La Tierra de la Libertad: En la Explicación de la Ruta Principal, es el final del mapa; la zona de la Psique donde se extiende la profundidad del Ser y la Fuente de donde todo surge.

28. Continente Ilimitado: En el Mapa de la Ruta Principal de los Navegantes se halla este enclave psíquico que está mas alla del Océano Interdimensional. Hace referencia al territorio del Ser y la Conciencia Cósmica que es el origen del universo manifestado.

29. Fuente Primordial: Dentro del Continente Ilimitado es el lugar central desde donde fluyen todas las dimensiones, todos los tiempos y todos los mundos infinitos de esta Creación

Entrando en el bucle psináutico del sueño compartido

El Guía se calló durante varios minutos, que en el Tiempo Mundo pudieron ser horas o días; incluso semanas para algunos. Esperando que el efecto de sus palabras inyectadas telepáticamente directamente en el neocórtex-límbico de todos los integrantes de la Compañía lograra su efecto. Seguían esperando al grupo de rezagados que debía traer Ander de la Taberna de Zenx. Finalmente habló en otro tono más coloquial:- Ya hemos acabado con el reportaje mentalico-visual. Ahora podéis incorporaros. Esperaremos aquí un poco más a que lleguen los que faltan. Una vez nos introduzcamos en el Bosque de la Apariencias será imposible volver atrás o esperar a nadie rezagado.

La gente del grupo se activó poco a poco. Algunos fueron a beber agua, otros estiraron las piernas mientras se fumaban algunas hierbas aromáticas, algunos seguían sin moverse del sitio allí tumbados junto al arroyo de las Piedras Blancas...

MO se acercó al Guía y le dijo: - Mientras hablabas, me viene a la mente cómo estoy teniendo muchísimas sincronías... y he vuelto a tener terrores nocturnos antes de ayer. Recuerdo la imagen de asomarme o que estaba en un tubo en la oscuridad. Iba con alguien y con mi linterna veía unas figuras negras y unos ojos brillantes mirarme un segundo y desaparecer... como gusanos enormes. Del susto que me di me puse a gritar hasta que mi compañero me despertó en la cama. Agradezco darme cuenta de mis pensamientos. Vuelvo a mi silencio interior. Escucho cómo entra el aire amplio en mis pulmones y brota en mi cara inconsciente una sonrisa.-

El Guía la miró con un gesto sereno de comprensión y le dijo:- Esos bichos que te afloran en sueños son expresión de los parásitos psíquicos que estas expulsando en este Detox Psináutico que se está iniciando para ti. Confía. Cuando hacemos una depuración profunda, sea psíquica o corporal, salen los miedos, los bichos, las fiebres o los granos en la piel. Hay un ruido interior que se está yendo de tu Sistema Operativo Psíquico³⁰. Poco a poco los síntomas de la limpieza aparecen. Más que luchar contra ellos hay que encontrar el ruido y apagarlo.- MO le abrazó y salió disparada hacia la orilla del riachuelo para meter los pies en el agua.

30. Sistema Operativo Psíquico: El conjunto de software que configura la Psique integrando la mecánica anatómica del hardware del Ego con el cuerpo físico.

Era un instante de relax en el que el Guía había dejado los Centros de Control de AmaLí y éste podía volver a retomar su percepción transpersonal. Miró alrededor y cada jugador estaba descubriendo por sí mismo sus conexiones particulares que el Juego, el Guía y la Compañía. Era todo tan nuevo en este Tiempo Sueño Transrealista³¹ compartido por un grupo, que todos necesitaban tiempo para acostumbrarse. Por un momento se fijó en BIX y le vino por Sense 8 la visión interior que estaba teniendo:

-Estoy tumbada junto al riachuelo haciendo las 30 respiraciones conscientes. La mente no quiere parar. Mi atención sólo está en la respiración...29-30...respiro profundamente y despliego mis alas que cada vez son más grandes aunque pasan desapercibidas porque son transparentes. Con ellas me elevo varios metros del suelo. Puedo ver el Bosque de las Apariencias a lo lejos e incluso lo que hay más allá. Miro hacia abajo y veo a todo el grupo, relajado sobre la hierba fresca. Tan solo hay un grupo más activo en el fondo de la Explanada del Acceso. Me siento sobre un peñasco elevado. Intento enfocar mejor y compruebo que el Guía está en el centro de ese grupo... Desde aquí tengo una visión más lógica sobre hacia dónde nos dirigimos. Allí abajo todo es más confuso. Sé que donde debo estar es allí con el grupo y formar parte de esa energía impulsora que nos llevará a experimentar ese viaje. Desde aquí solo veo pero no experimento. Despliego nuevamente mis alas y desciendo cerca del Guía. Quiero saber un poco más!!!-

AmaLí y BIX se miraron en silencio sonriendo. En ese momento se acercó NEZ al Guía. Llevaba tiempo algo distante, concentrada en sus pantallas personales y en acechar las sombras que el grupo arrastraba. Por eso AmaLí agradeció su presencia.

- Ayer tuve un sueño que siento es importante contarte aquí y ahora. En mi sueño llegábamos a un edificio antiguo y grande, en medio de un bosque. La habitación donde estábamos era pequeña y no entraba la luz del día. Los Navegantes llegaron uno tras otro. No tenían forma, ni cuerpo, solo espíritu, pero todos llegaron a la reunión sagrada. Sentí que éramos nosotros mismos, esta Compañía, pero desde un futuro lejano. Yo estaba allí, saludándolos y dándoles la bienvenida. Era como una madre que les abrazaba con mi

energía... Todos estábamos esperando algo o a alguien muy importante... Era una espera muy tranquila, casi inmóvil. Pero había una alegría contenida tan intensa que partía el sueño. Seguro que la Reunión ha estado en el subsuelo de la Atención 2.1 – NEZ le contaba en su extraño idioma telepático a Amalí su peculiar viaje, transmitiéndole un inmenso amor y fuerza a la vez.

31. Tiempo Sueño Transrealista: La dimensión onírica del ensueño compartido que genera una geometría simbólica a modo de mapa, que puede orientar al ego y servir de ayuda en el plano ordinario de vigilia.

El la miró con unos ojos de inexplicable alegría y confirmación de algunas complejas señales que esperaba. Antes de que pudiera decirle algo se acercó ENLEI, que en el Tiempo Mundo era Salma, una de las hijas del alter ego de Amalí. Le dio un gran abrazo y muy excitada le dijo - Hasta que no he leído el grupo Telegram esta noche en la Atención 1.1, no me he percatado de las sincronías C4 que me están sucediendo. Anoche ocurrieron cosas mientras soñaba. Fueron varios los sucesos, pero voy directamente al que más nos interesa...En mis sueños había bosques, riachuelos y pequeñas cascadas, éramos un grupo muy grande de gente, me daba una sensación como de fiesta mística de Ibiza. Pero había un leve silencio que abrazaba nuestras mentes, al mismo tiempo que de fondo sonaba una música constante. Nos inundaba un ambiente agradable a la vez que intrigante. No recuerdo muy bien que pasaba, tengo el sueño un poco confuso, ya sabes... es lo que pasa con ese mundo. Si recuerdo ir vestida extraña, de colores naranjas y negros, con mis típicas cadenas de pinchos; y una intensa sombra de ojos roja.

Había silencios largos, y de vez en cuando conversaciones muy profundas. Y algo que no he olvidado, es que de principio a fin, desde el primer sueño hasta el último de esa noche, Leila (Teluan) estaba ahí, recuerdo su cara y su persona continuamente a mi lado. Alguien nos estaba contando cosas, entregándonos una información.- ENLEI le cuenta al GUIA todo el sueño con la velocidad del pensamiento, de quien desde pequeña ha hecho consciente el inconsciente y ha sido entrenada en pensar hablando. Hizo una parada, como para recibir la señal de que el GUIA la seguía. Y siguió:

-Se cierra el telón del sueño. Aparezco en mi Atención 1.1 en una nueva ventana. Esta tarde me escribe Laura, una antigua compañera de estudios, por la que tengo mucho amor y con la que comparto antecedentes de sucesos mágicos inexplicables. Llevábamos sin hablar desde que me fui de Madrid. Y me dice *"Salma ayer soñé contigo. Estaba en un bosque andando, con toda tu familia, y tu hermana. Pero era como en el futuro, hasta estaba tu hermana pequeña, que era mucho más mayor. Después recuerdo que nos paramos en un sitio (dentro del bosque) y había mucha gente, muchas personas que no tengo ni idea de quienes eran... Pero íbamos todos vestidos como con disfraces, era como una pasarela de disfraces y máscaras. Había una música suave por detrás que me*

recordaba a la de la película Across the universe. Tú llevabas un disfraz de colores naranjas y rojos. Lo habías construido tú y era precioso... No estaba contigo todo el rato, pero en mi consciente sabía que estabas ahí. Pero a quien si recuerdo que aparecía todo el rato, de principio a fin en el sueño es tu hermana Leila (TEULAN)..."

Yo al escuchar esto me quedo perpleja, no puedo creer que por fin haya compartido lugar y escenario con otra persona en el mundo de los sueños. Le digo un par de detalles que recordaba para ver si coincidían. Laura no salía de su asombro... Cada cosa que decía coincidía... El agua, la ropa, el sonido... Leila...Todo era igual. Fascinante. Que divertido.-

El GUÍA estaba serio, procesando muy rápido la información que estaba recibiendo de ENLEI. -Podrías decirle a tu amiga Laura que se sumara a la Compañía de la Salida. Creo que el Juego nos ha dado una señal de que ella es importante para potenciar este viaje.- Le dijo, sosteniendo su mirada a un palmo entre las caras. Mantuvieron el silencio con una sonrisa cómplice mientras por el Canal Mentalico se transmitían una información importante del No Visto.

Al cabo de unos segundos, el Guía se levantó y se acercó al centro del grupo disperso que se sentaba entre las rocas blancas de la Explanada del Acceso; y alzando la voz en un tono que rompía el hechizo del sitio, dijo :- Ahora mismo se está produciendo una importante Conjugación de Fase Psináutica Tiempo SUEÑO Tiempo MUNDO³² en todo el grupo y en sus círculos cercanos. Es un estado fascinante sin duda y se suele dar en circunstancias excepcionales; cuando se ha avanzado mucho en el Trabajo del Entrelazamiento Cuántico Psináutico de una Entidad Estrella. ³³

Ya os contaremos en el Castillo del Acuerdo lo que esto significa o también podéis consultar el Diccionario de Terminología Psináutica que publicaremos en el 2027... Y esto es solo el principio.- El Guía hizo un gesto señalándolas- Tres personas diferentes sin contacto previo entre ellas, viviendo en Madrid-Gandía-Ibiza (Laura/Enlei/Nez), comparten el mismo sueño; que básicamente es una escena donde estamos nosotros mismos en el futuro, en algún lugar del Bosque de las Apariencias al que todavía no hemos llegado. –

NEZ dijo en voz alta, esta vez para todos- Esto que nos está pasando me recuerda al Dreamtime o el Sueño de los Aborígenes Australianos. Ellos conservan el poder de llegar a través del sueño consciente al momento en que los Espíritus Ancestrales progresaron sobre la tierra y crearon vida e importantes formaciones geográficas físicas y sitios sagrados. El pasado de los ancestros espirituales que viven en sus leyendas se transmiten a través de historias, arte, ceremonia y canciones. El Dreamtime es tan real para ellos como nuestro tiempo en la Ciudad Laberinto para mí. Cuando estuve en Australia aprendí de algunos ancianos aborígenes ciertas técnicas que me han abierto los canales. Pero aquí todo sucede mucho más rápido y fácil, sin esfuerzo. Como si una corriente invisible nos

llevara. No es de extrañar que tengamos el mismo sueño ENLEI, su amiga y yo. Me encantaría hacer un análisis de esto con ENLEI más detallado, algún día pronto. Somos afortunados de tener la mejor guía.-

32. Conjugación de Fase Psináutica Tiempo SUEÑO Tiempo MUNDO: Cuando la dimensión onírica del ensueño compartido influye y se interrelaciona con los sucesos del mundo ordinario, creando un encaje vinculante de reciprocidad.

33. Trabajo del Entrelazamiento Cuántico Psináutico de una Entidad Estrella: Es el vínculo que se establece entre los miembros de una Entidad Estrella; y que los une en planos visibles pero sobretodo invisibles del Tiempo Sueño.

Ella le dijo estas últimas palabras tan cerca de la cara del Guía que este se ruborizó ligeramente y se dio la vuelta para dirigirse a una parte del grupo que todavía no se había movido de la horizontal, esperando tumbados en el suelo a que surgiera de la niebla cualquier otro reportaje psináutico. Y finalmente dijo:

-Seguid atentos a las señales y compartir aquí cualquier sueño o suceso inexplicable que puedan indicarnos la dirección. Especialmente cuando llegemos al Bosque de las Apariencias será muy útil cualquier aporte que nos deis. Pocas veces hemos conducido a un grupo tan numeroso a través de los peligros de ese inmenso lugar, que es tan inmenso como la propia Ciudad Laberinto. Por eso estamos aquí, sincronizando nuestras energías de la A 1.1-1.2 para que la travesía la hagamos como si todos fuéramos un único ser. Y para ello, hemos de entrar en la Conciencia YoNosGea.-

El Guía se paró y miró a MO como esperando la pregunta...¿Qué es la Conciencia YoNosGea?. Pero MO sonriente estaba en silencio, sabiendo lo que significaba la sonrisa del Guía. Por fin estaba con su mente en calma, sin necesidad de hacer preguntas. Sabiendo que la información mental de lo que ahora no entendía le llegaría en su momento. Ahora lo importante era no perderse nada de lo que en el Tiempo Sueño del 1.2/2.1 estaba aconteciendo a todos.

El Guía se agachó y cogió un puñado de tierra que contenía algo de musgo húmedo. Abrió la mano y mostró el verdoso trozo de tierra cuajado de raíces capilares a toda la Compañía, asegurándose de que todos le miraban. Alzó de nuevo la voz y levantó su mano con el trozo de verde en su mano:

- En estos 10 centímetros cuadrados de suelo que tengo en mi mano hay unos 10 kilómetros de micelio, si lo pusiéramos en fila. Los humanos tienen 170 millones de

kilómetros de terminaciones nerviosas, en todo el cuerpo y el cerebro, si se pusieran en línea recta. Si se unieran todos los capilares, venas y arterias que tiene una persona adulta y se pusieran en línea recta, tendrían una longitud de **96.000 kilómetros**, lo suficiente como para dar más de dos vueltas a la tierra. Un kilómetro cuadrado de bosque hipotéticamente puede contener 10.000 millones de kilómetros de cableado fúngico, sumando las raíces de árboles, plantas y hongos... Solo considerar eso.-

El Guía los miró en silencio. – Estamos entrando en la zona de transición que nos lleva al Bosque de las Apariencias. Pero ya vamos pisando el micelio vivo de la tierra. Caminamos entre los dos mundos y las dos atenciones, entre los dos tiempos y los dos juegos: Mundo ordinario y Mundo Mágico, la 1ª y 2ª Atención, Tiempo Mundo y Tiempo Sueño, Juego del Sistema y Juego de la Salida. Necesitamos cambiar nuestro enfoque de percepción. Y este es un buen momento para hacerlo; aunque empezamos por un discurso mental que nos de la consciencia que se nos pasa desapercibida.

Hemos de activar la Conciencia Microbiótica que llevamos dentro y que también tenemos fuera. No es casualidad que nos hayamos inventado la Microbiótica y la Nutrición Simbiótica en el Tiempo Mundo.

Algunos científicos hablan de la existencia de una continuidad entre nuestros microbios internos y los que habitan fuera de nosotros. Idea nada descabellada si tenemos en cuenta que las comunidades bacterianas, como ha defendido Lynn Margulis, han sido desde el principio, "una auténtica red de intercambio genético a escala planetaria que ha perdurado hasta nuestros días". El microbiólogo Christian Trigo, jefe de Laboratorio de Bacteriología Clínica del INLASA de Bolivia está convencido de que los verdaderos dueños del copyright de Internet son las bacterias. "Han sido capaces de diseñar una red de redes a escala planetaria. La información genética de las bacterias se puede transferir de una especie a otra. Es decir, una bacteria puede utilizar genes de otro linaje distinto al suyo y realizar funciones que tal vez con sus propios genes no podría hacer. Esta diversidad ha generado un inmenso banco de datos -como un Internet-genético que está a disposición de todas las bacterias, independientemente de cuál sea su especie o dónde viva."

Por esta inmensa red de interconexiones en el suelo, se comunica no solo a través de las raíces de los árboles y plantas, que operan como dendritas del neocórtex del planeta, intercambiando genes, nutrientes, agua, etc. La red del micelio planetario, que habita en todo el suelo de la tierra, se comunica de manera instantánea (a la velocidad de la luz) y cuántica; transmitiendo innumerables datos en forma biofotónica y bioelectromagnética. Cada partícula del micelio es a la vez una función de onda, que guarda toda la información que haya acontecido en la tierra, para proyectarse hacia el futuro y actualizarse en su mejor versión para la supervivencia. Esa es la inmensa caja negra que se guarda en la memoria del suelo.

También cada cuerpo-psyque humana es como una neurona de toda la especie y por su intrincada red neuronal-nerviosa navega toda la información de su sistema y de toda la humanidad de manera instantánea, biofotónica y bioelectromagnética. Por eso potencialmente nos podemos comunicar telepáticamente todos con todos y tener poderes espirituales y parapsicológicos, que se guardan en ese 98% de ADN residual que tienen nuestras células y del cual los biólogos no saben casi nada. Sabemos por la nueva biología que existen unos Campos Morfogenéticos que mantienen a cada individuo de la especie conectado con el resto a distancia y de manera misteriosa. A esa interconexión de Campo formado por toda la Humanidad lo llamamos el Psicomicelio.

Ahora falta por descubrir cómo a través del microbioma que todos portamos en el cuerpo y en especial en el intestino, nos conectamos con el micelio planetario; formando una compleja red dentro-fuera de información e interdependencia. Esa red planetaria de conciencia ampliada la llamamos Yo-Nos-Gea y está muy relacionada con el Psicomicelio, la Noosfera y los Campos Morfogenéticos del Inconsciente Colectivo. Cada día hay más personas que de manera espontánea accede a conocimientos, que por sí misma no tendrían por qué saber; o a sincronías imposibles que conectan a unos con otros de maneras inverosímiles, para ayudarse entre sí.

En todo ese potencial emergente de mutación de la especie, en el despertar de la YoNosGea, juega un papel fundamental la interacción con el campo de conciencia microbiótico que todos llevamos puestos, a través de millones de genes que conforman el microbioma humano.

Y sin embargo, esa potencial evolución biológica está siendo hackeada por todos los vectores posibles en el exterior: a través del aire (chemtrails y polución ambiental), la tierra (microplásticos y químicos tóxicos), el agua (microplásticos y químicos tóxicos) y el fuego (contaminación electromagnética). También el hackeo viene de manera individual desde dentro de cada persona: con la programación cognitiva de la propaganda mediática, política, cultural de esta tecnosociedad que nos está llevando al Gran Reseteo o final de la especie humana tal y como la conocemos.

La Humanidad ha desarrollado en el último siglo, con la revolución industrial y de la información, una tecnosfera que abarca toda la biosfera planetaria e interactúa con ella; modificándola vertiginosamente según los patrones establecidos por una élite minoritaria que busca el control total de los procesos biológicos de la tierra. Y este control totalitario y global incluye no solo a todas las especies vivas sino también el clima y el resto de procesos geobiológicos que se dan en nuestro planeta.

Ahora, con el Gran Reseteo y la Cuarta Revolución Industrial que nos trae la Agenda 2030 y el Nuevo Orden Mundial, toda esta potencial mutación natural que la Conciencia YoNosGea nos trae se está trastocando. Ya no se trata de seguir fluyendo en la aceleración exponencial y aparentemente natural que lleva la civilización humana, a ver a donde nos

lleva. El diseño forzado de la élite globalista que gobierna este mundo quiere hackear a la madre Tierra, para implementar un modelo híbrido; donde la IA (Inteligencia Artificial) combinada con la tecnología (robótica-internet) y el diseño transhumanista de la Biología Sintética modificará radicalmente la especie humana.

Estamos a un paso en esta década, de desaparecer como especie tal y como la evolución natural nos ha concebido. Esta transformación tecno-evolutiva, forzada globalmente desde los poderes en la sombra que gestionan el desarrollo de la sociedad aparentemente unipolar en la que vivimos, también afectará a nuestra relación con los campos morfogenéticos de la especie humana y nuestra relación con el microbioma planetario.

Aparentemente podemos desaparecer como especie humana libre en muy pocos años, pero también puede suceder lo contrario: que una mutación inesperada suceda, forzada por esa ley de la Transferencia Horizontal de genes que dice que: cuando una especie está en peligro de extinción, puede atraer los genes que necesita, por ese mecanismo de interface entre el agua y los microorganismos del planeta, para adaptarse mejor al medio y sobrevivir... Y ese es el propósito del Juego de la Salida: Mutar o morir.-

El Guía detuvo su discurso, que había subido de tono hasta colapsar el rumor del riachuelo y el viento sobre las ramas de los árboles. Todos estaban inmóviles, como petrificados y fundidos con las rocas blancas de la Explanada. Por un instante, habían recibido una dosis de realidad del Tiempo Mundo que no esperaban, pero que les sirvió para concentrar mas profundamente su INTENTO en el Juego que estaban iniciando como Compañía.

A lo lejos se oyeron unos pasos como tambores sobre la tierra, acompasados de un aliento rítmico de varias gargantas que entonaban un ¡Hu!¡Hu!¡Hu!... ya conocidos por todos. Alzaron la vista y vieron un resplandor entre los matorrales que se acercaba. Al cabo de pocos minutos vieron llegar a la hondonada del riachuelo de las Piedras Blancas la Burbuja Onírica Hiperdimensional de más rezagados capitaneados por DER, como si de una columna de procesionarias mutantes se tratara. Era una bola de luz alargada, formada por los nuevos jugadores que llegaban. El Guía no sabía muy bien a qué estaban esperando. Pero ahora sí. La neblina se disipó en ese instante. Todos se levantaron excitados, rompiendo el sortilegio de calma dulzona que los había acompañado durante mucho tiempo en aquella Explanada del Acceso.